
つまり、みなさんには「今、何を頑張っていま

すか」と尋ねられたとき、自信をもって「○○を

頑張っています」と実行していることを答えられ

る生活を送ってほしいです。さらに「それは□□

桜のたよりが全国各地から届くようになり、新 という夢があるからです」という目標を達成した

しい希望と勇気がわく季節となりました。 姿をイメージした生活であってほしいです。

１年生は２年生に、２年生は３年生にそれぞれ 私も、みなさんのために、そして西目中学校の

進級しました。まずは、進級おめでとうございま ために全力で頑張ります。一緒に取組んでいきま

す。新年度を迎えるにあたり、みなさん一人一人 しょう。

に「今年度はこんなことをしたい」という強い思 さて、昨年度の生徒総会でお話しましたが、西

いがあると思います。その思いを大切にして、充 目中学校全体としても「こういう学校でありたい」

実した１年を過ごしてもらいたいと思います。 という夢や目標に向かって、先輩方のよいところ

３年生は、これから最上級学年として、学校行 を取り入れ、自分たちのカラーで味付けして、新

事はもちろん、生徒会活動、毎日の学校生活で全 しい伝統をつくる一年にしましょう。特に３年生

校を積極的にリードしてほしいと思います。みな にとっては、今年一年の行事全てに「中学校生活

さんのパワーで大いに学校を盛り上げてくださ 最後の」が付くことになります。生徒と教職員で

い。 アイデアを出し合いながら少しずつ前に進んでい

２年生は、みなさんの明るさ・活発さを大切に きましょう。

してがんばってほしいと思います。まずは来週入 来週は、４３名の１年生が仲間入りをします。

学してくる西目中の新１年生のお手本になる先輩 ３年生をリーダーとしていろいろなことに挑戦

としての行動を心がけて行きましょう。期待して し、１４０名みんなで西目中学校にまた新しい歴

います。 史を刻むことをお願いし、式辞といたします。

さて、令和６年度のスタートにあたり、あらた ※ 始業式での校長式辞です。

めて大切にしてほしい言葉をみなさんに伝えたい

と思います。それは、「夢を力に」という言葉で

す。

これは、西目中学校の学校教育目標ですので、

何度か耳にしたことのある言葉だと思います。西

目中学校は少年式を執り行う立志の学校です。自 ６名の転入職員をお迎えし、職員室も新たな活

分はこうなりたいという強い思いをもち、その実 気に満ちています。保護者の皆様、地域の皆様、

現に向かって前進していく人になってほしいとい １年間どうぞよろしくお願いいたします。

う願いがこめられています。 ＊ 教頭先生（大内中より）

今年の７月から発行される新一万 ＊ 先生 （東由利中より）

円札の肖像に選ばれた渋沢栄一氏も ＊ 先生 （本荘東中より）

次のように述べています。「夢なき ＊ 先生 （井川義務教育学校より）

者は理想なし。理想なき者は信念 ＊ 先生 （新採用）

なし。信念なき者は計画なし。計画 ＊ 先生 （新採用）

なき者は実行なし。実行なき者は ※ 先生

成果なし。成果なき者は幸福なし。ゆえに幸福を （矢島中 初任研教科指導教員）

求むる者は夢なかるべからず。」じっくり考えな

いと分かりにくいかもしれません。短くすると「幸

せになりたい人には夢がなくてはならない」、付

け足すと「夢に向かって実行することが大切」と

いうことだと思います。

令和６年度スタート

＊＊＊＊校長先生

今年度、教頭から昇任いたしました。西目
中のためにできることは何でも頑張ります。
引き続きよろしくお願いいたします。
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（昨年度の第４２号より再掲）

４月７日（日）６：００より「春の西目一斉ク

リーンアップ」が各町内ごとに行われます。住民

総参加の行事ですので、西目の住民である西中生

も参加しましょう。

集合場所や準備するものについては、各町内ご

とにお知らせがあると思います。朝早い活動とな

りますが、ＳＤＧｓ１１「住み続けられるまちづ

くり」・ＮＳＤＧｓ１５「西目の自然を豊かに」

するために、みんなで頑張りましょう。

＊＊＊＊教頭先生
大内中学校には２年勤務しました。由利本

荘市には１８年勤めています。出身は五城目

町です。そのため、会話をする時のイントネ

ーションがこの地区の方々とは違うところが

あると思います。(簡単にいうとなまっていて

話が通じないことがあるかもしれません)。そ

の時は、遠慮なく聞き返してください。趣味

はサッカー観戦です。週末はダラダラとサッ

カー（Ｊリーグ等）の試合を見ていることが

多いです。鶏肉が嫌いです(でもカラあげとや

きとりは大丈夫です)。

西目中学校のイメージは「勉強に力を入れ

ている」、「部活動が盛ん」、「歴史と伝統があ

り、保護者・地域の方々が学校に対し熱心に

関わり、協力してくれている」です。これら

の自分がもつイメージをますますプラス方向

に引き上げていけるよう生徒、保護者、地域

の皆様とがんばっていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

＊＊＊＊ 先生
出身も住まいも旧大内町の岩谷町です。西

目中学校での勤務は、縁があり二度目となり
ます。昨年度まで東由利中学校に勤務してい
ました。西目中学校の生徒のみなさんと共に
学び、笑い、挑戦することを楽しみにしてい
ます。学校がみなさんにとって居心地の良い
場所であり、夢を追い求めるための素晴らし
い舞台となるように、一緒に成長していきた
いと思います。

＊＊＊＊ 先生
自分も自分の子も卒業した西目中学校に勤

めることになり、ご縁を感じています。生徒

の立場、保護者の立場からの視点でも学校生

活を考えていくことが大切だと思います。

これからよろしくお願いします。

＊＊＊＊ 先生

今年度より初任者としてお世話になります。
教科は美術、部活動は男子バスケットボー

ル部を担当します。経験が浅く、至らない点
もあると思いますが、先生方や保護者に皆様、
地域の皆様方の力をお借りしながら、生徒た
ちと真摯に向き合い、学校生活をサポートし
ていけるように頑張りたいと思います。
よろしくお願いいたします。

＊＊＊＊ 先生

２年Ｂ組の担任になりました＊＊＊＊です。

担当教科は数学で、バレーボール部の担当

をすることになりました。

幼いころからの夢だった教師になることが

できたので、人一倍生徒を思いやる先生にな

りたいと思います。数学の授業を通して、問

題を解くことの楽しさを伝えていきたいと思

います。

これから西目中学校の生徒と共に成長して

いきたいです。

どうぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします

＊＊＊＊ 先生
井川義務教育学校から参りました＊＊＊＊

と申します。

出身は矢島町です。地元である由利本荘市

に帰ってくることができて嬉しく思います。

西目のいいところをたくさん見つけて、地

域の皆さんに貢献できたらいいなと思います。

生徒の皆さんとたくさんの思い出を作った

り、お互いに成長したりできたら嬉しいです。

どうかよろしくお願いいたします。


